

SE DECLARA EL ESTADO DE EXCEPCION EN MARRUECOS

Parece que ha habido varias víctimas como consecuencia de los sucesos

(Viene de primera página)

servicios de socorro con toda urgencia y han sido enviadas ambulancias para evacuar a los heridos alcanzados por los disparos de los aviones

Varios automóviles que estaban aparcados en el aeropuerto se han incendiado a consecuencia del tiroteo.

Los generales Mohamed Oukfir, ministro de Defensa Nacional y el jefe de las fuerzas armadas reales, Hadj Abdeslam Ben Amour, el general adjunto de las F.A.R., Abdeslam Sefriqui, jefe de la Guardia Real y el doctor Mohamed Benhima, ministro del Interior, se han reunido, a las seis de la tarde, en el aeropuerto, para estudiar la situación, informa la agencia M.A.P.

El general Oukfir ha ordenado a los militares que se presenten en sus guarniciones.

COMUNICADO OFICIAL DEL MINISTERIO MARROQUI DE ASUNTOS EXTERIORES

Rabat (Efe).— El Ministerio de Asuntos Exteriores ha hecho público el siguiente comunicado, según informa la Agencia de noticias marroquí M.A.P.

«El avión Boeing de la R.A.M., en el que regresaba Su Majestad el Rey Hassán II, de París, vía Barcelona, fue atacado esta tarde, a la altura de Tetuán, por uno de los aviones de caza de la escolta real.»

«El avión rebelde utilizó cohetes y ametralladoras en su ataque, pero el avión real, que resultó gravemente dañado, pudo aterrizar en el aeropuerto de Rabat-Sale.»

«Su Majestad el Rey se encuentra sano y salvo. Todos los pasajeros lo están igualmente. El aterrizaje fue un éxito, gracias a Dios y al valor y maestría del comandante Kabbaj y de toda la tripulación.»

«Sin embargo, un poco más tarde, los otros aviones de la formación de la escolta, volvían al ataque y bombardeaban los edificios del aeropuerto que Su Majestad el Rey acababa de abandonar para trasladarse al Palacio.»

«Hay que lamentar algunos heridos. La situación, en el momento actual, está totalmente dominada», según anuncia la agencia M.A.P.

AVIONES DISPARAN SOBRE RABAT

Rabat (Efe-Reuter).— Varios aviones de caza han hecho disparos de ametralladora sobre Rabat, esta noche, tras del ataque contra el avión en que regresaba a Marruecos el Rey Hassán, después de haber visitado Francia.

Numerosos soldados con equipo de campaña han abandonado sus cuarteles en camiones y se han dirigido, al parecer, al aeropuerto o hacia Kenitra, a unos cuarenta kilómetros al Norte de Rabat, donde está situada la base de aviones de caza F-5.

En el ataque contra la ciudad han participado tres aviones, por lo menos. El ataque ha tenido cuatro minutos de duración y los aviones hicieron pasadas a poca altura en el sector suroccidental de la capital, donde está situado el Palacio Real.

Mientras el Rey se trasladaba al palacio en automóvil, que marchaba a gran velocidad, los tres aviones sobrevolaban la ciudad a poca altura, en las proximidades del Palacio, pero no hicieron disparos.

ESTADO DE EXCEPCION

Rabat (Efe-UPI).— El corresponsal de la U.P.I., Henri Zimmel, ha informado por teléfono que un segundo ataque de la aviación se ha producido contra el Palacio Real de Rabat, a las 19,15 (hora española), cuando el Rey ha convocado una reunión de urgencia del Consejo de ministros.

Zimmel ha informado que el levantamiento ha sido dirigido por una sección de las fuerzas aéreas que tienen su base en Kenitra y han utilizado aviones de caza F-5, de fabricación norteamericana.

Las últimas noticias indican que el Rey está bien y que ha sido declarado el estado de excepción en el país.

LA BASE DE KENITRA, OCUPADA

Rabat (Efe-Reuter).— Informan fuentes militares que las fuerzas leales han ocupado la base aérea de Kenitra, sin efectuar un solo disparo.

Las tropas del general Utkir ocuparon la base después de mantener conversaciones con los dirigentes aéreos rebeldes. En esta base viven las mujeres y los niños de los 700 militares norteamericanos.

Se desconoce el número de aparatos que han intervenido en los ataques, si bien se cree que fueron tres F-5 que volaban juntos, en apretada formación, los que efectuaron cinco incursiones, muy bajas, sobre la zona del palacio, disparando con ametralladoras.

Fuentes militares señalan que, aproximadamente veinte F-5 se encontraban estacionados en la base de Kenitra.

Según informaciones procedentes de la base de Kenitra, uno de los aparatos que efectuaban el ataque, se estrelló al aterrizar, aparentemente después de la incursión efectuada sobre palacio.

TRES MUERTOS EN EL AEROPUERTO DE RABAT

Rabat (Efe-UPI).— La radio R.T.L., han informado que tres personas resultaron muertas en las incursiones efectuadas por los aparatos en aeropuerto de Rabat.

La emisora añadió que gran contingente de tropas se dirigen hacia la base aérea de Kenitra, que ha habido

sido aislada. La carretera que conduce a la base estaba prohibida a los civiles, señala el informe

EL MINISTRO DE TURISMO MARROQUI, HERIDO
Rabat (Efe, urgente).— El ministro de Turismo marroquí, Abderrattman El Kouhen, resultó herido en el ataque que cuatro aviones "F-5" hicieron al aeropuerto de Rabat-Sale, según afirma la agencia marroquí de noticias (M.A.P.).

El ministro marroquí se encuentra hospitalizado en una clínica de Rabat y su estado no inspira inquietud.

TELEGRAMAS DEL CAUDILLO, DEL PRINCIPE Y DEL MINISTRO DE ASUNTOS EXTERIORES

Madrid (Cifra).— Su Excelencia el Jefe del Estado, Generalísimo Franco, al tener conocimiento del atentado perpetrado esta tarde contra el Rey de Marruecos, Hassán II, le ha enviado un telegrama en el que, tras reiterarle su simpatía personal, le expresa su sentimiento por el atentado sufrido y se congratula de que haya salido indemne.

En igual sentido ha dirigido un mensaje al Monarca marroquí el Príncipe de España, don Juan Carlos de Borbón.

EN SU VIAJE DESDE PARIS, HASSAN PERMANECIO UNAS HORAS EN BARCELONA

Obsequió con un almuerzo a López Bravo con el que mantuvo una cordial entrevista

Barcelona (Cifra).— Por vía aérea, en vuelo especial procedente de París, ha llegado a Barcelona el Rey de Marruecos Hassán II.

El Monarca, que se desplazó desde el aeropuerto al Hotel Ritz de esta ciudad, donde tenía reservadas 25 habitaciones, fue acompañado en el mismo coche por el ministro español de Asuntos Exteriores, señor López Bravo, que le había recibido. A su llegada al hotel, Hassán II y los miembros de su séquito se retiraron a las habitaciones que tenían reservadas, donde permanecieron descansando algunos minutos.

Después del breve descanso, Hassán II y el ministro español permanecieron durante unos minutos en un salón adjunto al comedor privado donde se iba a celebrar un almuerzo de carácter íntimo. En dicho lugar, se prestaron con toda amabilidad a posar para los fotógrafos y cámaras de televisión, de quienes solicitó Hassán II copias de las fotografías y filmaciones efectuadas, ya que, afirmó, deseaba tener un recuerdo de esta breve estancia en la Ciudad Condal.

Al almuerzo que se celebró seguidamente, asistieron, junto al Rey Hassán y al ministro de Asuntos Exteriores, el Príncipe Muley Hassán; el director del Gabinete real, señor Osman, y el embajador marroquí en España, y por parte española el primer introductor de embajadores, señor Pan de Sorluce, el jefe del Gabinete técnico, señor Martínez Caro, y el gobernador civil de Barcelona, señor Pelayo Ros.

Finalizado el almuerzo, aproximadamente a las tres

Por otra parte, el ministro de Asuntos Exteriores, don Gregorio López Bravo, ha enviado también otro telegrama en términos análogos.

DECLARACIONES DEL HERMANO DE HASSAN

París (Efe - Reuter).— El hermano del Rey Hassán de Marruecos, Príncipe Muley Abdallah, ha declarado esta noche en el curso de una entrevista radiofónica, que el Rey Hassán había hecho un llamamiento personal a través de la Radio para pedir un aterrizaje de emergencia, en el momento en que las balas, disparadas por los aviones acrobáticos, abalanzaban el fuselaje de su «Boeing 727».

El Rey hizo creer a los empleados del control que quien les hablaba era el mecánico del vuelo y que el piloto y el copiloto habían muerto, añadió el Príncipe.

En el momento en que se produjo el ataque, el avión de Hassán se encontraba a una altura de 900 a 1.200 metros. El aterrizaje lo efectuó tan sólo con uno de los tres motores, y con una sola parte de su tren de aterrizaje en funcionamiento, finalizó el Príncipe.

y media de la tarde, Hassán II, su séquito y las autoridades españolas que le acompañaban, abandonaron el hotel para dirigirse al aeropuerto.

Al partir del hotel, el gobernador civil de Barcelona informó que el Rey de Marruecos había hecho un donativo para los centros benéficos de la ciudad, donativo que se hará efectivo a través de su Embajada en Madrid.

A las cuatro y cinco de la tarde, despegaba del aeropuerto del Prat el avión especial de la "Royal Air Maroc" que conduciría a Hassán II hasta Rabat. Poco después emprendía vuelo un avión "Caravelle" en el que viajaban los miembros de su séquito real. El Monarca había sido despedido por las mismas personalidades que acudieron a recibirle.

Llega a Viena el secretario de la ONU

Disturbios entre soldados norteamericanos de una base alemana

Viena (Efe).— Poco después de las 12,30 horas, cuando el secretario general de las Naciones Unidas, el austriaco Kurt Waldheim, que pretende pasar en su país unas breves vacaciones. Un portavoz militar ha señalado que habían sido detenidos tres soldados, pero, al parecer, estaban implicados en el incidente de 15 a 20 soldados, en su mayoría, de raza blanca. Este es el tercer incidente de este tipo, que se produce en la zona de Stuttgart desde hace unos meses, después de un disturbio racial, ocurrido a mediados de Julio, en una base militar norteamericana y un tremendo alboroto entre soldados negros y la Policía, que tuvo lugar el pasado fin de semana en Stuttgart.

DISTURBIOS ENTRE SOLDADOS NORTEAMERICANOS

Neu Ulm (República Federal Alemana) (Efe - Reuter).— Un oficial norteamericano y varios miembros de la República Federal Alemana, resultaron heridos, la pasada noche, al ser asaltados por un grupo de soldados norteamericanos en una base militar situada en la localidad alemana de Neu Ulm, según ha informado la Policía.

CONVERSACIONES INTER-ALEMANAS

Berlín (Efe).— Durante una hora se prolongó esta mañana en Berlín la conversación entre los plenipotenciarios de Bonn y de la RDA, Egon Bahr y Michael Kohl, sobre la firma de un tratado "fundamental" regulador de las relaciones de todo tipo entre Alemania Federal y la República Democrática Alemana.

Se desconoce hasta ahora si las conversaciones reanudarán esta tarde o mañana, aunque el plenipotenciario de Bonn anunció a su llegada a Berlín esta mañana la posibilidad de pernoctar en la capital de la RDA.

LA SEGURIDAD SOCIAL

El diálogo hace comprender y aproxima. Conviene dialogar con las Entidades Gestoras de la Seguridad Social respecto al cumplimiento de las obligaciones de cotización derivadas de la entrada en vigor de la reciente Ley de Seguridad Social.

SENTENCIA FAVORABLE A RAFAEL CALVO SERER

El Juzgado de primera instancia desestima la demanda presentada por un grupo de accionistas de «Madrid»

Madrid (Logos).— El Juzgado de Primera Instancia número quince de Madrid, ha dictado sentencia, con fecha 12 de Agosto, "desestimado en todas sus partes y contenido", la demanda presentada contra don Rafael Calvo Serer por los accionistas minoritarios de Facos, don Agustín Aznar Gener, don Armando Muñoz-Calero López, don José Ignacio Escobar Kirpatrick Marqués de Valdeiglesias, don Salvador Serrats Urquiza, don José María Serrats Urquiza, don Luis Cerano García y don Emilio Jiménez Gutiérrez.

Con esta demanda se pretendía impugnar la validez de la suscripción de las dos terceras partes del capital de Facos, realizada por don Rafael Calvo Serer, suscripción sobre la cual la sentencia dice textualmente: "Los hechos relevantes y trascendentes alegados y debatidos a lo largo de cinco años de contienda judicial llevan obligatoriamente a declarar válida y eficazmente jurídica la suscripción de las acciones realizada por el señor Calvo Serer en 26 de Diciembre de 1966".

La sentencia hace "caso omiso de las motivaciones personales, de las implicaciones jurídicas —en el caso de la demanda—, que si pueden ser motores de la promoción del proceso, no pueden ni deben ser traídas a la fundamentación de un fallo judicial, aunque la contienda haya trascendido más allá del ámbito en que ésta debió desenvolverse".

Sobre esta demanda fue sobre la que se dictaron las medidas cautelosas de suspensión de los derechos de transmisión de las acciones, medidas cautelares sobre las que también se pronuncia el fallo judicial diciendo: "Alzándose una vez que sea firme la presente resolución todos los medios cautelares adoptados".

Don Rafael Calvo Serer ha sido defendido por su abogado, don Antonio García Trevijano. Esta sentencia puede ser recurrida ante la Audiencia Territorial y ante el Tribunal Supremo.

MEN'S